

Con hondo pesar y mediante el sonido de las sirenas, los voluntarios del Cuerpo de Bomberos despidieron anoche a la perrita bombero que los acompañó durante 9 años, “La Chola”

La perrita se perdió la jornada del 7 de junio y lamentablemente, horas más tarde fue encontrada fallecida.

Anuncio Patrocinado



En la noche de este martes, el personal bomberil realizó una sentida ceremonia a modo de funeral en el que la “Chola” fue sepultada y despedida con honores.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?